
 

 

 

Sachkommission Bildung  

und Familie (SBF) 

Reg. Nr. 1.3.2.3 Axioma: 1668                                           Nr. 18-22.034.03  

 

 

Mitbericht der Sachkommission Bildung und Familie (SBF) zum Rahmenkre-

dit 2019 bis 2021 für die Instandhaltungs- und Instandsetzungsmassnahmen 

der Liegenschaften der Primarstufe, inkl. Rechenschaftsbericht über den 

Rahmenkredit 2017 und 2018 

 

Bericht an den Einwohnerrat 

 

 

Diskussion in der Kommission 

 

Die Sachkommission hat den im Titel erwähnten Rahmenkredit an der Sitzung vom 21. Au-

gust 2019 besprochen. Die Kommission bedankt sich insbesondere bei den zuständigen 

Gemeinderäten Silvia Schweizer und Daniel Albietz sowie beim Abteilungsleiter Bildung und 

Familie Stefan Camenisch und beim Ableitungsleiter Finanzen Reto Hammer für die Beant-

wortung der Fragen. Beim vorliegenden Geschäft schreibt die Sachkommission Publikums-

dienste, Behörden und Finanzen (SPBF) den Hauptbericht und die Sachkommission Bildung 

und Familie (SBF) einen Mitbericht.  

 

In diesem Sachgeschäft gibt es materiell keinen bildungspolitischen Aspekt zu berücksichti-

gen. Die Sachkommission ist selbstverständlich daran interessiert, dass die Instandhaltun-

gen der Schulliegenschaften umgesetzt werden, damit der ganze Schulbetrieb ungestört 

funktionieren kann. 

 

Wie bereits beim Bericht zum Geschäftsbericht thematisiert, bedauert es die Sachkommissi-

on sehr, dass die Vorlage relativ spät in die Kommission und ins Parlament gebracht wurde. 

Gleichzeitig zeigt sich die Sachkommission jedoch erfreut, dass der Gemeinderat diese 

Problematik zur Kenntnis genommen hat, das Parlament den Rahmenkredit nun alle drei 

Jahre sprechen wird und der Gemeinderat bestrebt ist, die Vorlage in Zukunft rechtzeitig in 

den Einwohnerrat zu bringen. Mit diesen Bestrebungen wird nun mehr Kontinuität im Be-

reich Instandhaltung von Schulliegenschaften geschaffen. 

 

Die Sachkommission war mit der tabellarischen Übersicht in der Vorlage des Gemeinderats 

unzufrieden. Die Kommission konnte sich anhand der Tabellen keine gute Übersicht ver-

schaffen, was zu welchem Zeitpunkt in den einzelnen Schulliegenschaften erneuert oder 

instandgehalten wurde. Durch eine neue Tabelle konnte dieses Problem ebenfalls nicht ge-

löst werden. Die Sachkommission wünscht sich für die Zukunft von Anfang an übersichtli-

chere Tabellen. Es soll zudem im Rechenschaftsbericht klar aufgezeigt werden, welche 

Gelder in welchen Schulhäusern benötigt wurden. 

 

 

 



 

 

Seite 2 Antrag der Kommission 

 

Die Sachkommission Bildung und Familie (SBF) beantragt der federführenden Sachkom-

mission Publikumsdienste, Behörden und Finanzen (SPBF) einstimmig, dem Rahmenkredit 

zuzustimmen. 
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